

## FORMULAIRE DE DÉPÔT DE CANDIDATURE INDIVIDUELLE EN TANT QU'ENTRAÎNEUR AU COMITÉ DIRECTEUR POUR LES ÉLECTIONS DU SAMEDI 16 NOVEMBRE 2024.

*Note* : le formulaire, dûment complété, accompagné des pièces à produire doit être remis en mains propres au siège de la Fédération Française des Échecs, au plus tard le **lundi 16 septembre 2024 à 17 heures**, ou doit avoir été adressé par pli recommandé avec accusé de réception au siège de la Fédération Française des Échecs au plus tard le **lundi 16 septembre 2024** (le cachet de la poste faisant foi).

**Attention, pour cette élection du 16 novembre 2024, seules les arbitres de sexe féminin et seuls les entraîneurs de sexe masculin peuvent présenter une unique candidature individuelle, qui n'est pas cumulable avec une candidature sur une liste.**

Candidature en tant qu'arbitre/entraîneur (rayer la mention inutile)							
N°	NOM	Prénom	N° licence	Age	Sexe	Activité professionnelle	Activité(s) échiquéenne (s)
1	CAPPON	John	E06961	50	M	Entraîneur d'Échecs	Fondateur et Directeur du club Les Échecs : Vers la Réussite – Tourcoing Echecs Club



## PRESENTATION DE LA CANDIDATURE ET/OU DU PROGRAMME

Chères et chers membres de la Fédération Française des Échecs,  
Chères et chers collègues,

Passionné par les échecs depuis plus de 30 ans, j'ai eu l'honneur d'accompagner et de former des dizaines de milliers de jeunes, et parmi eux de nombreux talents, en tant qu'entraîneur national et responsable de Tourcoing Echecs Club "Les Échecs Vers la Réussite".

Mon parcours atypique, débuté tardivement, a renforcé ma conviction que ce sport dépasse le cadre du jeu. Il véhicule des valeurs essentielles : la rigueur, l'entraide, la créativité, l'inclusion, le dépassement de soi, etc.

En tant qu'entraîneur, ma pédagogie repose sur l'instauration d'une atmosphère d'apprentissage ludique où, comme dans la vie, l'erreur doit être perçue comme une opportunité de progression. Mon approche, développée au fil des années, favorise un cadre structuré mais bienveillant, où les enfants comme les adultes peuvent s'épanouir, imaginer et créer. Les échecs doivent être une passion vécue pleinement, sans jugement, et accessible à tous.

Notre sport a beaucoup progressé dans la société française ces dernières années. L'un des enjeux actuels est l'intégration des nouvelles technologies et l'acquisition de nouvelles compétences dans nos clubs, tout en préservant l'essence humaine de ce sport. Bien que le numérique nous aide à surmonter les distances, je reste convaincu que le lien social se renforce lors des échanges en présentiel, autour d'un échiquier.

Mon expérience m'a amené à œuvrer dans des contextes variés (quartiers populaires, milieu scolaire, milieu carcéral, clubs, etc.) démontrant que les échecs peuvent être un puissant levier d'inclusion sociale. Si je suis élu, je souhaite défendre une vision moderne et inclusive du développement des échecs en France en favorisant l'essor des clubs par la mutualisation des moyens et le partage des connaissances. Passionné par l'aspect compétitif de notre sport, autant que par son rôle d'émancipation et de cohésion sociale, je m'engage à porter au Comité Directeur de la FFE la voix de toutes les personnes qui considèrent sur un pied d'égalité leurs missions d'entraînement de notre jeunesse et leur enthousiasme à développer notre sport dans sa globalité.

Je sollicite votre soutien pour porter ces projets ambitieux.

John Cappon

Entraîneur DEFFE

Fondateur et Directeur de Tourcoing Echecs Club Les Échecs : Vers la Réussite